



Déclaration de soutien de l'UIS des pensionnés et retraités au peuple sahraoui de la RASD

L'UIS des pensionnés et retraités réitère la position "constante" "de soutien à la cause sahraouie juste, une question de décolonisation conformément aux fondements de la légalité internationale et aux principes du droit international".

L'UIS des pensionnés et retraités de la FSM met l'accent sur "le soutien constant au peuple sahraoui frère dans sa lutte légitime en vue d'obtenir son droit imprescriptible à l'autodétermination".

L'UIS des pensionnés et retraités salue, "les avancées réalisées, ces derniers temps, par la cause sahraouie en Amérique centrale et en Amérique latine et qui ont été couronnées par la reconnaissance à nouveau par la Bolivie, le Pérou et le Honduras de la République sahraouie, des avancées qui seront assurément et prochainement suivies d'autres étapes semblables d'autres Etats dans la région".

L'UIS des pensionnés et retraités rappelle également les dernières décisions de la Cour de justice européenne portant annulation des deux accords conclus entre l'UE et le Royaume marocain dans le domaine de l'agriculture et de la pêche, tout en réaffirmant que le territoire du Sahara occidental est considéré comme " un territoire indépendant et distinct du territoire marocain et sa reconnaissance de la personne morale et de la qualité juridique du Front Polisario, étant le seul représentant légitime du peuple sahraoui".

L'UIS des pensionnés et retraités saisit l'occasion pour féliciter aussi "le peuple sahraoui frère et sa direction, pour les grandes victoires remportées récemment par la cause sahraouie au double plan politique et judiciaire".

Pour le diplomate, "la participation active" de la République sahraouie représentée par son président Ibrahim Ghali, au 6e Sommet de l'Union africaine (UA) et de l'Union européenne (UE), tenu à Bruxelles, se veut "un

succès international de la reconnaissance de la RASD et qui a battu en brèche entièrement toutes les prétendues thèses de liquidation de la cause sahraouie" et mis fin à toutes les interprétations et spéculations.

Cette participation "intervient dans le sillage du projet pour la suspension de la qualité de membre de la République arabe sahraouie démocratique (RASD) au sein de l'UA, après les dernières décisions du 35e Sommet africain qui ont été en faveur de la cause sahraouie, à l'instar de la réactivation du mécanisme de la Troïka africaine sur la cause du Sahara occidental et lui permettre de s'acquitter d'un rôle actif dans la résolution du conflit sahraoui",

L'UIS des pensionnés et retraités appelle l'ONU à appliquer ses résolutions et à fixer la date de référendum d'auto détermination du peuple sahraoui sur la base de recensement espagnol de 1974.

L'UIS des pensionnés et retraités tient à dénoncer tous les répressions que vit le peuple Sahraoui dans ses terres occupées et soutient les revendications des travailleurs et retraités sahraoui à savoir:

- Recouvrir les droits violés des anciens statuts des travailleurs et retraités sahraoui de PHOSBOUCRAA
- L'abolition de l'impôt général sur les revenus pratique sur le salaire.
- Revoir l'indemnité sur les congés
- Satisfaire les autres droits violés par le groupe OCP marocaine
- Dénonce l'absence des droits d'expression et de manifestation

L'UIS des pensionnés et retraités rappelle à tous que bientôt un demi-siècle (1975-2022) qu'une partie du peuple sahraoui vit dans des camps de réfugiés à Tindouf au Sud de l'Algérie sur le territoire de celle-ci, l'UIS des pensionnés des pensionnés et retraités tient à saluer ce pays pour toutes les aides, qu'il porte aux peuples qui luttent pour leur liberté et qui défend cette cause depuis ce temps. L'UIS des pensionnés et retraités, espère que le conflit entre le Maroc et le Polisario trouve une solution le plus vite possible pour que la paix revienne dans la région, que les deux parties observent un cessez-le feu pour qu'il n'est plus aucun mort et qu'enfin on commence à appliquer toutes les résolutions.

L'UIS des pensionnés tient à tirer la sonnette d'alarme sur le risque d'escalade dans les conflits dans la région du Maghreb des peuple par la présence d'Israël ce qui compliquera les conflits, tel que celui de la Lybie, celui du Mali et celui des frontières du SAHEL

Israël avec l'aide de l'impérialisme, des lobbies sionistes économiques, qui gèrent la plupart des banques et des multinationales a réussi de déplacer loin

de ses conflits et normaliser ses relations avec beaucoup de Pays Arabes et d'Afrique, pour mieux et vendre son armement dans l'une des régions les calme.

Les armes, les plus sophistiquées commencent à circuler en force, des bases militaires s'installent surtout le long de la côte méditerranéenne, à partir de là, ce n'est pas uniquement l'Afrique, l'Algérie ou les peuples du Nord de ce continent qui compatiront, mais aussi les pays du Sud du continent européen. Les visées de l'impérialisme et d'Israël sur l'Afrique et particulièrement sur le Maghreb se précisent pour déstabiliser la région, l'UIS des pensionnés et retraités tient à avertir, les pays qui ont normalisé leurs relations diplomatiques avec l'entité sioniste, que ce n'est pas la voie de la paix qu'ils croient avoir choisi

Pour l'UIS

le Secrétaire Générale
Quim Boix

le Coordinateur pour les Pays Arabes
Bachir Hakem